
本丸御殿への
市民の声

復元に賛成、
進めるべき
　　31.1％

一時凍結すべき
　　41.5％

復元に反対、
中止すべき
　　19.2％

わからない
・無回答
　　8.2％

（2009年3月9日　
　　中日新聞朝刊より）



大企業・大金持ち優遇でなく
庶民生活を応援する減税を！
大企業・大金持ち優遇でなく
庶民生活を応援する減税を！

　

河
村
市
長
は
、
公
約
の
第

一
に
掲
げ
た
「
市
民
税
減
税
」

の
条
例
案
を
、
六
月
の
市
議

会
に
提
出
す
る
と
し
て
い
ま

す
。
し
か
し
単
な
る
一
〇
％

減
税
で
は
大
企
業
・
高
額
所

得
者
が
優
遇
さ
れ
て
し
ま
い

ま
す
。

　

ま
た
、
市
民
税
が
非
課
税

の
低
所
得
者
層
に
は
減
税
の

恩
恵
が
全
く
あ
り
ま
せ
ん
。

直
接
の
減
税
だ
け
で
な
く
、

国
保
料
の
引
き
下
げ
や
福
祉

制
度
な
ど
の
給
付
の
充
実
も

必
要
で
す
。

　

日
本
共
産
党
は
、
減
税
が

庶
民
の
懐
を
潤
し
、
景
気
回

復
に
も
役
立
つ
も
の
と
な
る

よ
う
に
頑
張
り
ま
す
。

　
「
ま
と
も
な
食
事
は
給
食
だ

け
」「
学
費
が
負
担
で
高
校
進

学
を
あ
き
ら
め
た
」
な
ど
、

子
ど
も
の
貧
困
が
社
会
的
な

問
題
に
な
っ
て
い
ま
す
。

　

不
況
・
雇
用
破
壊
の
し
わ

寄
せ
で
子
ど
も
た
ち
が
犠
牲

と
な
ら
な
い
よ
う
に
、
政
治

が
役
割
り
を
発
揮
す
る
と
き

で
す
。

　

日
本
共
産
党
は
、
就
学
援

助
の
拡
充
や
生
活
保
護
母
子

加
算
の
復
活
な
ど
を
求
め
、

子
ど
も
の
貧
困
解
決
に
取
り

組
ん
で
い
ま
す
。

　河村市長は、マニフェストで「認証保育所をつくっ

て待機児解消」といっています。「認証保育所」とは、

認可保育所より低い水準の施設を認め、保護者との

直接契約で入所させる規制緩和の流れ。

　政府がすすめようとしている規制緩和・市場化で

自治体の保育責任がなくなれば、「お金持ちでなけれ

ば保育所に入れない」事態

になりかねません。

　安上がりの保育ではなく

認可保育所を増やして待機

児を解消すべきです。

上位10社
127億円

その他
791億円

法人税額
上位10社の
市民税額
（2007年度決算）
（法人数は88,705）

認証保育所認証保育所認証保育所認証保育所

　「まず減税で予算を決めて、あとは局長が

やりくりを」という河村市長。減税を歓迎

する声がある一方で、福祉切り捨てを心配

する市民の声も多くあります。

　配分型予算の下で、学校の運営費や社会

福祉施設への補助金が次々と削られていっ

たのが前松原市政。ムダな大型事業を見直

し、福祉を充実させ

てこそ、市民の暮ら

しを応援する減税に

なります。

保育の市場化は問題です！

住民こそ主人公の名古屋市政を
－暮らしや市政などお気軽にご相談ください－

日本共産党名古屋市会議員団
(電話 972-2071  FAX 972-4190)

北区
梅原紀美子
Tel 915-2705

西区
わしの恵子
Tel 532-7965

昭和区
さとう典生
Tel 853-2801

中川区
江上博之
Tel 363-1450

港区
山口清明
Tel 651-1002

守山区
くれまつ順子
Tel 793-8894

緑区
かとう典子
Tel 892-5190

天白区
田口一登
Tel 808-8384

・東・北・西・中区　   ℡912-6096
・千種・名東・守山区  ℡762-6820
・中村・熱田・中川区  ℡411-4161
・南・港・瑞穂区　　  ℡652-1841
・昭和・緑・天白区　  ℡807-1092
・愛知「しんぶん赤旗」
 無料生活法律相談所 ℡262-2804

暮らしの相談はお気軽に




